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町長日誌の第 204 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を
� 町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

№204町長日誌町長日誌

　お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、町役
場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点
は、総務課総務厚生係まで。ＴＥＬ８２・２１３１です。

 10月17日㈯　ＰM 2：00
今日は土曜日ですが防災訓練を行いました。例年

町民の皆様にもご参加いただき行っていましたが、
今年はコロナ感染症のこともあり役場職員だけで、
大雨洪水を想定した訓練を行いました。小型水中ポ
ンプの取り扱い方、ドローンの操作、発電機による
施設内での電力利用、平成 10年災害の被災箇所を
未経験の若手職員による現地調査、避難所での段ボ
ールベットなどの組み立て、衛星電話の取り扱い方
等の訓練を行いました。今年は、お陰様で大きな天
候異変もなく冬を迎えられそうですが大きな災害経
験の無い職員が増える中で、訓練などの備えは欠か
す事は出来ません。来年はまた町民参加の防災訓練
を行なえることを願っています。

 10月11日㈰
興部中学校学校祭の開会式と合唱コンクールを見

せていただきました。コロナ感染症のため開催が危
ぶまれていましたが校長先生はじめ先生方や生徒の
皆さんの知恵と工夫により無事開催することが出来
たことが本当に良かったと思いました。しかし、父
母の参観はクラスごとの発表に限られるなどバザー
や全ての参観とはなりませんでしたが、私と教育長
は開会式と合唱コンクールのご案内を頂きましたの
で見させていただきました。今中学校は2年生が多
く 1・3年生の人数が少ない状況ですが、さすがに
3年生の男女のハーモニーの素晴らしさは圧巻でし
た。開会式のために生徒会が作成した映像もなかな
かの出来栄えで、中学生が伸び伸びと学んでいる姿
が拝見出来て楽しい時間でした。中学生の皆さん学
校祭お疲れさまでした。

 10月16日㈮
臨時議会が午後2時から開会されました。議案は

二つで、その一つ目がコロナ感染症対策の国の交付
金を活用した消防庁舎にシャワー室の設置やトイレ
および仮眠室の改修と役場庁舎1階ロビー内の備品
購入などに2,130万円を提案しました。この事業費
のうち 1,950 万円は国から交付金として受けられ
ますので、町の持ち出し額は 180万円となります。
これまで、消防職員は火災出動後や訓練後は自宅で
汗や汚れを落としていました。仕事柄、衛生管理が
強く求められますので、今回整備させていただきま
した。二つ目の議案はふるさと応援寄付金を増やす
ためのＰＲ費用および返礼品数を増やすための費用
220万円を提案しましたが、議員からは「対策が遅
すぎる」「もっとしっかりと費用や体制を整備して他
の自治体に負けない納税額を目指すべき」などのお
叱りや励ましの声がありました。本町は応援寄付金
が2千万円台と低迷していて町としても打開策を模
索していましたが、やっとこの度観光協会と連携し
て返礼品数を一気に 104品に増やし、ふるさと納税
サイトにＰＲすることが可能となりました。まだま
だ、お隣の紋別市の様にはなりませんが、事業所の
ご協力もいただきながらより多くの町自慢の商品を
多くの皆様にお届けできれば、町として
も貴重な財源が得られます
し、町のＰＲにもつながる正
に一石三鳥にもなる事業です
ので、今回の議会のご意見を
踏まえ新年度に向けても体制
を強化していく考えです。

前号でダイエットのことを書きましたら町民の方からダイエット本を頂きました。お陰様で、1ヶ月が経
ち6キロ減量出来ました。しかし腹囲はあまり変わらないようです。また一月頑張ることにします。皆さん
は、三密などに十分気を付けて秋の味覚や旅を楽しんでください。では、また。


